

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH

ZU IHRER NEUEN ULTRASCHALLZAHNBÜRSTE.

Wir freuen uns, dass Sie sich für MEGASONEX® entschieden haben. Genießen Sie in wenigen Schritten eine sanfte und zugleich schonende Zahnreinigung!

WIE LANGE HÄLT DER AKKU?

In der MEGASONEX® Ultraschallzahnbürste haben wir unsere hauseigene Megabattery™ verbaut. Dieser Akku hält mindestens für 28 bis 40 Putzzyklen. Bei zweimaliger täglicher Nutzung reicht eine Ladung mindestens zwei bis drei Wochen (je nach Model M8/M8 S).

WAS MUSS ICH BEI DER ANWENDUNG DER MEGASONEX® BEACHTEN?

Bitte putzen Sie mit kleinen, kreisenden oder rüttelnden Bewegungen von Rot nach Weiß Ihre Zähne. Der Ultraschall bricht die Bakterienketten auf, die Sie mit leichten Putzbewegungen im Anschluss entfernen. Sollten Sie dazu neigen, beim Zähneputzen Druck auszuüben, halten Sie die Zahnbürste nur mit zwei Fingern.

WELCHEN BÜRSTENKOPF SOLLTE ICH VERWENDEN?

Wenn Sie empfindliches Zahnfleisch oder andere sensible Stellen im Mund haben, empfehlen wir den Bürstenkopf in der Stärke soft, anderenfalls nutzen Sie die Stärke medium. Bitte öffnen Sie vor dem Wechseln den Twist-lock Verschluss.

WELCHE ZAHNPASTA SOLL ICH VERWENDEN?

Für die Zahnreinigung mit der MEGASONEX® Ultraschallzahnbürste brauchen Sie keine spezielle Zahnpasta. Der Ultraschall benötigt vor allem Feuchtigkeit, den er von jeder Zahncreme bekommt.

? Weitere FAQ unter: megasonex-m8.de/wissenswertes

SO FUNKTIONIERT'S

- 1 Die Ultraschallzahnbürste vollständig aufladen (🔌), bis die weiße Kontrolllampe leuchtet.
- 2 Den Bürstenkopf aufsetzen & durch Drehen der Arretierung (🔒) fixieren.
- 3 Beliebige Zahnpasta auf die Borsten (♥) auftragen. Es ist keine spezielle Ultraschallzahnpasta nötig!
- 4 MEGASONEX® Ultraschallzahnbürste durch drücken des Einschaltknopfes (🔌) einschalten. Mit leicht kreisenden oder rüttelnden Bewegungen von Rot nach Weiß die Zähne putzen.

BITTE BEACHTEN SIE

Der Ultraschall bricht die Bakterienketten auf Ihren Zähnen auf. Durch leichte Putzbewegungen entfernen Sie das Gelöste. Bitte verzichten Sie nicht auf Putzbewegungen!

Eine detaillierte Anleitung, z.B. zu den einzelnen Putzmodi, finden Sie im beigelegten Handbuch.



CONGRATULATIONS ON YOUR NEW ULTRASOUND TOOTHBRUSH.

We are delighted that you opted for MEGASONEX®. Enjoy in just a few steps the powerful and yet gentle tooth cleaning you have ever experienced!

HOW LONG DOES THE BATTERY LAST?

We built our own Megabattery™ into the MEGASONEX® Ultrasound Toothbrush. A new Megabattery™ lasts at least for 28/40 cycles. If used twice a day, the Megabattery™ will at least last for two/three weeks (depending on Model M8/M8 S)

WHAT DO I HAVE TO KEEP IN MIND WHILST USING MEGASONEX®?

Please brush with light circling or jiggling motions from your gums towards your teeth. The Ultrasound tears up the bacterial chains, which you will subsequently remove with gentle cleaning movements. If you tend to apply pressure during brushing, we recommend holding your toothbrush with just two fingers.

WHICH BRUSH HEAD SHOULD I USE?

If you have sensitive gums or other sensitive parts in your mouth, we recommend using the soft brush head. Otherwise medium is fine. There is one of each brush heads included, so that you can try both & find the right one for you.

WHICH TOOTHPASTE SHOULD I USE?

You do not need a special toothpaste to clean your teeth with MEGASONEX® Ultrasound Toothbrush. Ultrasound primarily needs moisture, which it gets from every toothpaste.

🔍 Further FAQ (in German): megasonex-m8.de/wissenswertes

HOW TO START

- 1 Fully load MEGASONEX® Ultrasound Toothbrush (🔋), until the white indicator light is on.
- 2 Put on the brush head & fix it by turning the Twist-lock (🔒).
- 3 Apply the toothpaste of your choice onto the bristles. (♥) You need no special ultrasound toothpaste!
- 4 Switch on MEGASONEX® Ultrasound Toothbrush by pressing the on button (🔌). Brush your teeth with light circling or jiggling motions from your gums towards your teeth.

PLEASE NOTE

The ultrasound tears up bacterial chains that typically make up plaque. You can remove the residue with gentle cleaning movements. Please do not refrain from actually brushing your teeth!

You can find detailed instructions, such as explanations to the individual cleaning modes, in the enclosed manual.

